

Lieber Herr Wunderwald, liebe Schützengemeinschaft Halstenbek,

die Tore sind wirklich der KRACHER! Unsere Kinder können ihren Bewegungsdrang nun noch besser ausleben – es bringt alleine Spaß zuzuschauen!

Seien Sie herzlich eingeladen vorbeizukommen, um das mal vor Ort zu erleben. Die Fußballtore sind mobil und können so auch unterschiedlich eingesetzt werden.

Dafür danken wir Ihnen allen sehr! Ihre Spende ist zur Frühjahr-Sommer-Saison genau richtig bei uns eingegangen. Vielen DANK!

Das Kita-Regenbogen-Team

